

210^e mise aux enchères des vins de la Ville de Lausanne les vins de la Ville rapportent plus de 1'500'000 francs

Franc succès pour la 210^e vente des vins de la Ville, qui s'est tenue samedi 8 décembre à la salle du Conseil communal de l'Hôtel de Ville de Lausanne. Les 150'515 litres mis aux enchères ont tous été vendus, pour un montant total de 1'575'223 francs. Les lots « vintage », sélectionnés par Georges Wenger, ont été adjugés pour une somme moyenne de 600 francs chacun.

Professionnels du milieu vinicole et amateurs ont répondu présent samedi 8 décembre 2012, lors de l'édition 2012 de la vente des vins de la Ville. Les 130'863 litres de blanc et les 19'652 litres d'assemblages de rouge ont tous trouvé acquéreur.

En comparaison de l'année dernière, le nombre de litres mis en vente a fait état d'un recul de 16%, dû à une récolte moins généreuse. En revanche, le chiffre d'affaires – 1'575'223 francs au total – n'a diminué que de 8% par rapport à 2011.

La matinée a été marquée par la vente de trois coffrets d'anciens Chasselas de millésimes d'exception, sélectionnés par le grand chef jurassien Georges Wenger (2 étoiles Michelin). Suscitant l'engouement, ces lots se sont vendus pour une somme moyenne de 600 francs, avec une mise à prix de 250 francs.

Lors de cette mise aux enchères, le voile a également été levé sur la nouvelle ligne graphique des vins et vignobles de la Ville. Cette nouveauté, ainsi que les innovations « produits », ont semblé avoir pleinement séduit les acheteurs.

La direction des finances et du patrimoine vert

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Florence Germond, directrices des finances et du patrimoine vert, tél. 021 315 72 00.**
- **Tania Munoz, responsable des vignobles, 021 315 42 84, 079 838 36 54**

Dossier de presse, photos et images de la nouvelle identité graphique disponibles sur demande, service des parcs et domaines, tél. 021 315 42 99.

Lausanne, le 14 décembre 2012